



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INICIAR SESIÓN

MIS NOTICIAS

COLOMBIA

BOGOTÁ

MEDELLÍN

CALI

BARRANQUILLA

SANTANDER

BOYACÁ

LLANO

MÁS CIUDADES



El frente unido por la reactivación de Cali y el Valle del Cauca

Jhonny Hinestroza compuso la canción elegida para los Juegos Panamericanos Junior de Cali.

FOTO: Juan Pablo Rueda EL TIEMPO

Los sectores público y privado buscan el resurgir del tejido empresarial golpeado por virus y paro.

RELACIONADOS: CALI | DEPORTE | JUEGOS PANAMERICANOS JUVENILES



CALI

11 de julio 2021, 04:30 A. M.



Seguir Cali



Comentar



Guardar



Reportar



Portada

Los sectores público y privado le siguen apostando a la reactivación de Cali y Valle del Cauca para responder con acciones concretas a las demandas sociales elevadas durante el paro.

Temas relacionados

GRAFITIS 07:17 A. M.

La calle Quinta en Cali volvió a ver colores en sus muros



SERVICIOS 06:15 A. M.

Emcali, en la apuesta para que Buenaventura tenga agua las 24 horas



La Alcaldía lanzó 'Cali se reactiva por la vida', con los protocolos de bioseguridad frente al covid-19. Las secretarías de Salud, Seguridad y Justicia, y de Deporte y Recreación impulsan la estrategia.

(Puede leer: [En Cali piden que aseguradoras rectifiquen por revocatoria de pólizas](#))

Miyerlandi Torres, secretaria de Salud, llama a seguirse protegiendo ya que "de 549 personas en Cuidados Intensivos, **280 no recibieron dosis** a pesar de estar priorizados en el Plan Nacional de Vacunación".

El alcalde de Cali, Jorge Iván Ospina, afirmó: "Hemos diseñado esta estrategia y construir un modelo de protección de la salud".

La gobernadora del Valle del Cauca, Clara Luz Roldán, recibe con entusiasmo el regreso de vuelos a Madrid, Cancún y otros seis destinos, "para la **reactivación comercial** de nuestra región, con la invitación a nuestros visitantes a disfrutar los paisajes, gastronomía y calor de los vallecaucanos".

Los gremios se unen en Compromiso Valle. Esta semana Asocaña, Comfenalco y Bancóldex adelantan acciones hacia la reactivación.

(Le recomendamos: [Autoridades de Cali trabajan para evitar vandalismo el 20 de julio](#))

Una carta son los Juegos Panamericanos Junior, que llegarán en noviembre cuando se espera contar con público. José Luis Echeverry, director del evento, destaca que congrega 3.500 atletas y será un encuentro de juventud y paz en Cali, Palmira, Buga y Barranquilla.

Bancóldex atiende en Cali a los empresarios

Hasta el 23 de este mes, funcionarios del Banco de Desarrollo Empresarial de Colombia (Bancóldex) estarán en la Cámara de Comercio de Cali (CCC) para brindarles apoyo a los empresarios afectados por la actual crisis económica.

El objetivo es ofrecer soluciones de financiamiento en jornadas que se realizarán de 8:00 a.m. a 5:00 p.m.



“Ante la situación tan compleja de pandemia y la situación social que se ha vivido en el Valle del Cauca, nosotros en Bancóldex decidimos que era más sensato y más prudente movilizar a **funcionarios desde Bogotá** para realizar una jornada de escucha”, dijo Javier Díaz, presidente de la entidad.

El directivo agregó: “Lo que estamos tratando de hacer, de venir, entender a los empresarios, oírlos, trabajar con ellos y desembolsar los créditos estando aquí”.

Los empresarios de todos los sectores recibirán asesoría sobre los productos de financiación que ofrece esa entidad, como la línea ‘Transporte Responde II’, dirigida al sector transportador. Otra es la línea ‘Mipymes Competitivas’ para los micros, pequeños, y medianos empresarios.

(Le puede interesar: [Alcaldía de Cali ofrece empleo a quienes participaron en los bloqueos](#))

El presidente de la Cámara de Comercio de Cali, Esteban Piedrahita, considera que uno de los propósitos es desarrollar los mejores programas y políticas para entender a los empresarios.

Comfenalco, por el empleo joven

En cumplimiento del Decreto 688 de 2021, que crea el apoyo económico para los empleadores que contraten o vinculen formalmente a jóvenes de 18 a 28 años, Comfenalco Valle Delagente hace un llamado a sus **12 mil empresas** afiliadas a vincularse al objetivo de impulsar la generación de empleo entre los jóvenes en ese rango de edad.

El apoyo tiene vigencia entre el presente mes y diciembre de 2022.

Los empleadores que cumplan con los requisitos establecidos en el referido Decreto recibirán un aporte estatal equivalente al **25 % de un salario mínimo legal** mensual vigente (SMLMV) por cada trabajador adicional contratado o vinculado durante este año, que tenga entre 18 y 28 años. Este aporte estatal (\$227.131) se recibirá de forma mensual hasta por doce (12) meses y sin exceder del 31 de diciembre del año 2022.

La Caja de Compensación busca promover esta iniciativa entre sus empresas afiliadas, para contribuir a la meta nacional, de emplear



600 mil jóvenes.

(En otras noticias: [Ambiciosa estrategia de la Alcaldía de Cali para reactivar la cultura](#))

Cabe recordar que Comfandi asignó 7.000 millones de pesos para el proyecto Compromiso Valle.

Compromiso Valle quiere ser parte de la solución

De un proceso de escucha con líderes del paro nacional, que facilitaron la Arquidiócesis de Cali y diferentes fundaciones que trabajan temas sociales en la ciudad, nació la iniciativa Compromiso Valle, una apuesta por construir un departamento incluyente.

Los otros gestores de este proyecto son la Cámara de Comercio de Cali, ProPacífico, Comfandi y la Unidad de Acción Vallecaucana (UAV) y sus objetivos son contribuir a la generación de **oportunidades que transformen vidas**, generar empleo, ingresos, nuevos liderazgos y una mejor educación en la región.

Para alcanzar ese propósito, Compromiso Valle desarrollará seis líneas de acción que se ejecutarán en más de 15 programas sociales, cuyos resultados serán medidos a través de evaluaciones de impacto.

La iniciativa se implementará en Buga, Candelaria, Yumbo, Cali, Jamundí, Palmira y Buenaventura y pretende impactar positivamente la vida de 30 mil personas y sus familias. Se ejecutará durante 18 meses y en este se invertirán 50 mil millones de pesos.

(Además, puede leer: ['Reto del Sena: fortalecer formación de los jóvenes en las regiones'](#))

“Queremos ser parte de la solución, queremos aportar, que claramente tendrá que sumar a lo que van a hacer el gobierno nacional, departamental y local. Por eso, lo que queremos es que todos seamos Compromiso Valle”, dijo María Isabel Ulloa, directora ejecutiva de ProPacífico.

Asocaña busca crear 1.500 empleos rurales



Compromiso rural, un programa de generación de empleo agroindustrial liderado por Asocaña y sus ingenios y cultivadores afiliados, es la primera acción de la estrategia Sembrando Oportunidades.

Esta iniciativa tiene el objetivo de articular proyectos de gran impacto social de corto, mediano y largo plazo que beneficien a los habitantes de las áreas de influencia de la agroindustria de la caña de azúcar.

“Ponemos en marcha Compromiso rural, el primer modelo y apuesta en Colombia de creación de nuevos empleos rurales en los tres departamentos donde tenemos incidencia directa. **Se trata de empleos formales**, lo cual constituye una solución estructural al brindar vinculación laboral a largo plazo”, dijo Claudia Calero, presidenta de Asocaña.

(Le sugerimos leer: [Rechazo por ataques a buses intermunicipales en el Valle del Cauca](#))

En una primera etapa se busca alcanzar una cobertura de unas 1.500 personas.

En Compromiso rural están vinculados también Procaña, Azucari, el Centro de Investigación de la Caña de Azúcar (Cenicaña), el Sena y el Icbf y contará con una inversión anual de más de 20 mil millones de pesos.

Más noticias de Colombia

[¡Por fin! El Distrito de Cartagena reglamenta instalación de antenas](#)

[Siete muertos tras combates entre Eln y disidentes de Farc en Bolívar](#)



CALI

11 de julio 2021, 04:30 A.
M.



Seguir
Cali



Comentar



Guardar



Reportar



Portada

Descubre noticias para ti

